
Protokoll:  
 
CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer fragt bezüglich der Bürgerversammlung, warum 
der Eingangsbereich Rauental an der Europabrücke weggefallen sei.  
 
Beig. Prümm erklärt, dass der Bereich der aktiven Innenstadt auf das machbare reduziert worden 
sei.  
 
Rm Lehmkühler (SPD) fragt, was das Gutachten gekostet habe. 
 
Nachtrag zum Protokoll:  
Die Kosten für die Fortschreibung des ISEK Aktive Innenstadt belaufen sich gemäß Auftrag auf 
11.714,00 €.  
 
FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke fragt, ob die Sanierung der Altstadt tatsächlich schon 
abgeschlossen sei. Dies verneint Beig. Prümm. Der Durchgang Gemüsegasse sei noch nicht 
abgeschlossen.  
 
 
 


